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En la ciudad Oaxaca de Juárez, Oaxaca; siendo las trece horas con quince 
minutos del día diez de noviembre de dos mil veintitrés, haciendo uso de las 
tecnologías de la información y comunicaciones, se reunieron de manera 
virtual para celebrar sesión extraordinaria urgente del Consejo General y dar 
cumplimiento al artículo 37 de la Ley de Instituciones y Procedimientos 
Electorales del Estado de Oaxaca, así como el artículo 10 del Reglamento de 
Sesiones del Consejo General del Instituto Estatal Electoral y de Participación 
Ciudadana de Oaxaca, las y los siguientes ciudadanos y ciudadanas. ---------- 
 
Elizabeth Sánchez González Consejera Presidenta 
Iliana Araceli Hernández Gómez  Secretaria del Consejo General 
Wilfrido Lulio Almaraz Santibáñez Consejero Electoral 
Nayma Enríquez Estrada Consejera Electoral 
Carmelita Sibaja Ochoa Consejera Electoral 
Alejandro Carrasco Sampedro Consejero Electoral 
Jessica Jazibe Hernández García Consejera Electoral 
Zaira Alhelí Hipólito López Consejera Electoral 
  
Antonio de Jesús Hernández cruz Representante del Partido Acción 

Nacional 
Edwin Vásquez Nazario Representante del Partido 

Revolucionario Institucional 
Jaime Álvarez Martínez Representante del Partido de la 

Revolución Democrática 
Óscar Ramírez Vázquez Representante del Partido del 

Trabajo 
David Martínez Martínez Representante del Partido Verde 

Ecologista de México 
Brayan Gerardo Vásquez Sagrero Representante del Partido 

MORENA 
Héctor Romario Juárez Silva Representante del Partido Unidad 

Popular  
José Manuel Luis Vera Representante por el partido 

Nueva Alianza  
Fidel Moisés Martínez Salazar 
 

Representante del Partido Fuerza 
por México Oaxaca 

Yeni Karen Jacinto Juárez Partido Movimiento Unificador de 
Jóvenes en el Estado y sus 
Regiones 

 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez  
manifestó: En términos del articulo 37 de la Ley de Instituciones y 
Procedimientos Electorales del Estado de Oaxaca, artículo artículo 10, 
numerales 1 y 4 del reglamento de sesiones del consejo general del Instituto 
Estatal Electoral y de Participación Ciudadana de Oaxaca, así como del 
acuerdo IEEPCO-CG-05/2020; para el día de hoy  viernes diez de noviembre 
de dos mil veintitrés, se convocó a este consejo general a fin de celebrar sesión 
extraordinaria urgente, en ese sentido procederé a pasar lista de asistencia 
agradeciéndoles que al escuchar su nombre indiquen que se encuentran 
presentes. Le informo Consejera Presidenta que se encuentran presentes 
siete consejerías electorales incluyéndola a usted, así como diez 
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representantes de los partidos políticos, y la de la voz Secretaria del Consejo 
General, Iliana Araceli Hernández Gómez por lo que me permito declarar la 
existencia de cuórum legal. ------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias, secretaria, buenas tardes consejeras y 
consejeros electorales y representaciones de los partidos políticos, 
habiéndose declarado la existencia de cuórum legal, siendo las trece horas 
con quince minutos del día de hoy viernes diez de noviembre de dos mil 
veintitrés, se instala la presente sesión extraordinaria urgente e instruyo a la 
Secretaría para que se sirva poner a consideración del Consejo General el 
proyecto del orden del día correspondiente. ------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria Iliana Araceli Hernández Gómez 

manifestó: Con su autorización Consejera Presidenta, como proyecto de 

orden del día tenemos punto único proyecto de acuerdo IEEPCO-CG-45/2023, 

por el que se aprueba la rotación de las presidencias e integración de las 

comisiones permanentes y temporales del Consejo general del instituto estatal 

electoral y de participación Ciudadana de Oaxaca es la cuenta consejera 

presidenta. --------------------------------------------------------------------------------------- 

En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias, secretaria, consejeras, consejeros electorales, y 

representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto 

del orden del día con el que da cuenta la Secretaria ¿alguien quiere hacer uso 

de la voz?  si no hay intervenciones le solicito a la secretaria someta a votación 

el proyecto de acuerdo referido. ------------------------------------------------------------ 

En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejeras y consejeros electorales sírvanse manifestar en forma 
económica si es de aprobarse el proyecto de orden del día puesto a su 
consideración, quienes estén por la afirmativa por favor sírvanse a levantar la 
mano, gracias, Consejera Presidenta, le informo que el orden del día ha sido 
aprobado por unanimidad de votos. ------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 

manifestó: Muchas gracias Secretaria continúe con la sesión por favor. -------- 

En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Consejera Presidenta, antes de dar cuenta del único punto del 
orden del día, solicito su anuencia para consultar la dispensa de la lectura de 
los documentos circulados con antelación. ------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: adelante con la consulta Secretaria. ---------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Consejeras y Consejeros electorales, sírvanse manifestar de 
forma económica si es de aprobarse la dispensa de la lectura de los 
documentos circulados con antelación, quienes estén por la afirmativa 
sírvanse a levantar la mano. Gracias, Consejera Presidenta, le informo que la 
dispensa ha sido aprobada por unanimidad de votos. --------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias Secretaria, continúe con la sesión por favor. -------------------- 
En el uso de la voz la Secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Con su autorización Consejera Presidenta, como único punto en 
el orden del día, tenemos proyecto de acuerdo IEEPCO-CG-45/2023 por el 
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que se aprueba la rotación de las presidencias e integración de las comisiones 
permanentes y temporales del Consejo general del instituto estatal electoral y 
de participación ciudadana de Oaxaca, es la cuenta consejera presidenta. ---- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias Secretaria, Consejeras, Consejeros Electorales y 
representantes de los partidos políticos, está a su consideración el proyecto 
de acuerdo referido, ¿alguien quiere hacer uso de la voz? adelante consejera 
Nayma. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: Gracias consejera, en relación, bueno saludo a todas las personas 
que acompañan esta, la celebración de esta sesión de consejo general, para 
avanzar en los asuntos relativos a la rotación de presidencias e integraciones 
de las comisiones permanentes y temporales del Consejo General, me permito 
solicitar una corrección,  propongo en virtud de que así fue acordado en mesas 
previas de trabajo que, en relación a la comisión temporal para dar 
seguimiento a los trabajos del sistema conóceles, habíamos acordado en 
Mesa de trabajo, por cuestiones de economía procesal, para poder atender 
trabajos en el mismo espacio donde se han venido trabajando previamente, y 
que en virtud de que integramos las mismas personas, se realice una 
corrección, porque si bien esta comisión debe ser creada de acuerdo con los 
lineamientos del INE, originalmente se instaló dentro esta cartera, se instaló 
dentro de la comisión de modernización que tuve el privilegio de presidir en la 
integración que ha concluido recientemente y eh de acuerdo con las 
conversaciones que sostuvimos en el seno de del Consejo General en el marco 
de una mesa de trabajo privada, el acuerdo general sin objeciones, es que se 
sostenga de la misma manera, que el sistema de conócelas sea gestionado y 
atendido a través de la comisión de modernización. Entonces mi propuesta es 
que en el proyecto de acuerdo se haga la corrección a fin de que, esa parte de 
la tabla que aparece en la página veinte, sobre la comisión de sistemas del 
sistema conóceles, se haga una referencia ahí o dentro de la comisión de 
modernización, se coloque que también se atenderá el sistema conóceles. Es 
una gestión más bien de forma, en este momento, se me ocurre que pueda 
modificarse la tabla y llevarse a la de modernización, pero si existe una mejor 
propuesta para que se quede ahí y se señale, que esta comisión será atendida 
dentro de conóceles puede también ponerse a renglón corrido dentro de la 
tabla y señalar en el párrafo dónde se harán los trabajos y quiénes la 
integrarán, a fin de que quede claro que están en el mismo lugar, a lo mejor no  
en la misma tabla, pero me parece oportuno hacer esta precisión. Muchas 
gracias, es cuánto. -------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias consejera, ¿alguna otra intervención? Adelante Consejera 
Carmelita. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: Gracias presidenta, para reconocer el esfuerzo de mis colegas 
consejeras, consejeros electorales, que pudimos llegar a acuerdos para la 
integración de estas comisiones, es la última rotación en la que vamos a 
participar la consejera Nayma Enríquez, su servidora y el consejero Wilfrido 
Almaraz, ya que, pues como es sabido, concluimos nuestro encargo el treinta 
de septiembre del próximo año de dos mil veinticuatro. En ese sentido, de lo 
que platicamos ayer, específicamente en cuanto a la duración de las 
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comisiones, al periodo de la integración de las mismas, es decir, habíamos 
platicado que fuera la duración de esas comisiones no por un año, sino hasta 
el treinta de septiembre, bueno platicaron, porque yo ahí sí sinceramente les 
dije que quienes se van a quedar son ustedes, se pusieran de acuerdo en 
cuanto a la duración por la integración de nuevas consejerías electorales. En 
ese sentido, pues se acordó que la conclusión en la integración de estas 
comisiones fuera hasta el treinta de septiembre que es el día en el que 
concluimos nuestros encargos la consejera Enríquez Estrada, el consejero 
Almaraz Santibáñez y yo. Entonces habría que hacer la modificación, porque 
pues la verdad es que ayer terminamos ya muy tarde, de hecho ya no era ayer 
ya era hoy, cuando terminamos con la integración de estas comisiones y el 
punto de acuerdo tercero dice: la integración de las comisiones 
permanentes y temporales aprobadas en el presente acuerdo tendrán 
vigencia a partir del día siguiente de su aprobación, creo que tendría que 
ser a partir del día de la aprobación, no del día siguiente, porque me parece 
que la comisión de quejas ya se instala en un ratito; habría que corregir esa 
parte y este refiere, concluirá el ocho de noviembre de dos mil 
veinticuatro; el término era este treinta de septiembre de dos mil 
veinticuatro; esto pues con la finalidad de que las consejerías que se quedan, 
pues tengan posibilidad de acordar con quienes llegan las comisiones a las 
cuales se integran y de las cuales se harán cargo. En ese sentido es que 
propongo a la mesa hacer esta consideración, me parece pues también que 
ya será motivo de acuerdo de quienes lleguen, con quienes se quedan, para 
efecto de la integración de estas comisiones. Además coincido con una 
propuesta a la que ha hecho referencia la consejera Enríquez Estrada, me 
parece que ahí hubo un detalle, porque incluso está duplicada la integración 
de las comisiones, no porque quienes integramos la comisión de 
modernización que seremos, de ser aprobado el proyecto de acuerdo, la 
consejera Enríquez Estrada, la consejera Hipólito López y su servidora, 
estaríamos como duplicando modernización y la de conóceles, no que al final 
de cuentas dentro de la agenda de la comisión de modernización hasta esta 
fecha o bueno hasta hace unos días en que terminó la integración de la 
comisión de modernización, es en donde se ha trabajado este sistema de 
candidatos y candidatas conóceles, entonces pues lo ideal es que permanezca 
en ese sentido y pues así ahorramos trabajos, en el sentido de estar 
convocando a las mismas integrantes con el mismo secretario técnico para 
temas distintos. En  ese sentido creo que es adecuada hacer esta 
modificación, y pues atendiendo precisamente a que en la madrugada se 
estaba revisando este proyecto de acuerdo, pues pediría que antes de que se 
haga la publicación del mismo se revise la concordancia de las fechas, 
específicamente relacionado con el punto de acuerdo tercero, con el 
considerando cuarenta y ocho, a que se refiere en el propio punto de acuerdo, 
para efecto de que no vayamos a tener ahí alguna disonancia y pues quede 
limpiecito y en los términos acordados, por favor. Gracias. ------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias consejera, ¿alguna otra intervención? Adelante Consejera 
Jessica. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: Muchas gracias Consejera presidenta, buenas tardes a 
todas, todos y todes, también en el sentido de agradecer la disposición, la 
voluntad, el tiempo y el diálogo que se estableció con las consejerías el día de 
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ayer, para finalmente llegar a un consenso de este colegiado y cumplir con la 
integración de las comisiones para iniciar con una nueva integración y dirigir 
los trabajos que son competencia de cada una de ellas. En el caso de la de la 
voz, estaré, si es que se aprueba, estaré presidiendo educación cívica y 
también la comisión de Residentes en el extranjero, muchas gracias colegas, 
es todo por mi parte. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias Adelante Consejera Zaira. ------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: Muchas gracias, yo solo quisiera solicitar el engrose del acuerdo 
con el oficio enviado, bueno el que se hizo referencia en las reuniones enviado 
por las consejerías, para la realización de las mesas de trabajo en torno a la 
comisión en el marco de los antecedentes. Muchas gracias. ----------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Gracias consejera, ¿alguna otra intervención en segunda ronda? Si 
no hay más intervenciones, solicito a la Secretaria someta a votación 
corrección de conóceles con modernización primero. -------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: Presidenta si me permite, se consulta a este consejo general si es 
de aprobarse la propuesta de corrección formulada por la consejera Nayma 
Enríquez Estrada, en relación a considerar la comisión temporal para dar 
seguimiento a la al sistema conóceles, a través de la comisión de 
modernización, que se corrija también en la tabla que aparece en la página 
número 20, así como en el rubro respectivo. por favor sírvanse manifestar el 
sentido de su voto. Consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? -------- 

En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 
manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: A favor ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: Lhen gich. ------------------------------------------ ------------------------------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? --------------
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta le informo que la propuesta, ha sido 
aprobada por unanimidad de votos -------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: procedo a someter a su consideración la propuesta realizada por 
la consejera Carmelita Sibaja Ochoa, en el sentido de precisar en el proyecto 
de acuerdo que la integración de las comisiones se iniciará a partir de la 
aprobación del presente acuerdo y hasta el treinta de septiembre y hacer la 
concordancia también entre el considerando cuarenta y ocho y el punto 
resolutivo tercero. Consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? ---------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 
manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: A favor ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: ti rhaz laccha. ------------------------------------------ ------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? -------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta le informo que la propuesta, ha sido 
aprobada por unanimidad de votos -------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: A continuación, me permito consejeras y consejeros electorales 

consultarles si es de aprobarse la propuesta realizada por la consejera Zaira 
Alhelí Hipólito López, en el sentido de agregar en los antecedentes del 
proyecto el oficio enviado con antelación, respecto de la integración de las 
comisiones. Consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? ------------------ 
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 
manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: A favor ----------------------------------------------------------------------------- 
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En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: ti rhaz laccha. ------------------------------------------ ------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? -------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta le informo que la propuesta, ha sido 
aprobada por unanimidad de votos -------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: en ese sentido me permito someter a su consideración consejeras 

y consejeros electorales se consulta si es de aprobarse el proyecto de acuerdo 
IEEPCO-CG-45/2023, como ha sido referido con los engroses aprobados 
recientemente. Por favor, sírvanse a manifestar el sentido de su voto. 
Consejero electoral ¿Wilfrido Almaraz Santibáñez? ----------------------------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Wilfrido Almaraz Santibáñez 
manifestó: a favor. ---------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Nayma Enríquez Estrada? -----------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Nayma Enríquez Estrada 
manifestó: A favor ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera electoral ¿Carmelita Sibaja Ochoa? ------------------------- 
En el uso de la voz la consejera electoral Carmelita Sibaja Ochoa 
manifestó: a favor. -----------------------------------------------------------------------------
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:   consejero electoral ¿Alejandro Carrasco Sampedro? --------------- 
En el uso de la voz el consejero electoral Alejandro Carrasco Sampedro 
manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Jessica Jazibe Hernández García? -----------
En el uso de la voz la consejera electoral Jessica Jazibe Hernández 
García manifestó: a favor. --------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  consejera electoral ¿Zaira Alhelí Hipólito López? ---------------------
En el uso de la voz la consejera electoral Zaira Alhelí Hipólito López 
manifestó: lhen gich ------------------------------------------------- ------------------------- 
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En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta ¿Elizabeth Sánchez González? -------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: a favor. ----------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó:  Consejera Presidenta le informo que el acuerdo IEEPCO-CG-
45/2023, ha sido aprobado por unanimidad de votos --------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, continúe con la sesión, por favor. ------ 
En el uso de la voz la secretaria, Iliana Araceli Hernández Gómez 
manifestó: consejera presidenta le informo que es el único punto en el orden 
del día. --------------------------------------------------------------------------------------------- 
En el uso de la voz la Consejera Presidenta Elizabeth Sánchez González 
manifestó: Muchas gracias secretaria, consejeras, consejeros electorales y 
representantes de los partidos políticos, habiéndose agotado los puntos del 
orden del día, siendo las trece horas con treinta y cuatro minutos del día de 

hoy viernes diez de noviembre de dos mil veintitrés clausuro la presente sesión 
extraordinaria urgente, que tengan todas y todos muy buenas tardes. ---------- 
Se levanta el acta de sesión extraordinaria urgente de fecha diez de 

noviembre de dos mil veintitrés, constando de ocho fojas tamaño oficio, 

útiles por un solo lado. Se hace constar que la presente acta se integra 

por un anexo correspondientes al acuerdo del Consejo General IEEPCO-

CG-45/2023.--------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------------DOY FE ---------------------------------------------- 

CONSEJERA PRESIDENTA SECRETARIA EJECUTIVA 
 
 

 
ELIZABETH SÁNCHEZ 

GONZÁLEZ 

 
 
 

ILIANA ARACELI HERNÁNDEZ 
GÓMEZ  

 
 
 
 


